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En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 12:00 horas del día veintiséis de Octubre del
año dos mil dieciséis, se reunieron en el Salón de Delegados, sito en Calle 10 esquina Canario,
Colonia Tolteca, Código Postal 01150, 105integrantes del Subcomité de Obras Públicas en la
Delegación Alvaro Obregón del Distrito Federal que a continuación se citan: Ing. Abel González
Reyes, Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Suplente de la Jefa Delegacional,
Presidenta; Ing. René Arias Andrade, Director de Obras, Suplente del Director General de Obras y
Desarrollo Urbano, Vocal; Mtro. Héctor Mateo Infante Meléndez, Director de Recursos Financieros,
Suplente del Director General de Administración, Vocal; C. Alfonso López Sandoval, Director de
Servicios Urbanos, Suplente del Director General de Servicios Urbanos, Vocal; Lic. Natanael
Florentino Luengas López, Director de Atención y Desarrollo a la Juventud, Suplente del Director
General de Desarrollo Social y Humano, Vocal; Lic. Juan Manuel González Escamilla, Director de
Contencioso y Consultivo Jurídico, Suplente del Director General Jurídico, Vocal; Lic. Amilcar
Ganado Díaz, Dírector General de Gobierno, Vocal; Lic. Alma Celia Serrano Martínez,
Subdirectora de Auditoría Operativa y Admínistrativa, Asesora Suplente; Lic. Catalina Olvera
Garduño, Contralora Cíudadana, Invítada; Lic. Norma Patricia Hernández Cruz, Contralora
Ciudadana, Invitada; todos reunidos con el objeto de celebrar la Décima Sesión Ordinaria 2016 del
Subcomité de Obras Públicas.---------------------------------------------- _
----~*-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Ing. Abel González Reyes Presidente Suplente, en representación de María Antonieta Hidalgo
Torres, Jefa Delegacional en Alvaro Obregón y Presídenta de este Órgano Colegiado, dirige unas
palabras de bienvenida a 105presentes para celebrar la Décima Sesíón Ordinaria 2016 del
Subcomité de Obras Públicas. Por motivos personales el Secretario Técnico no se encuentra y
nos estará asistiendo ellng. Pedro Juárez Gutiérrez, y consulta si existe el quórum necesario para "
realizar la Sesión. ----------------------------------------------------------------------------u--- .
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
~~=:~~:=~~~~~~~~~=:~~=:=:=:~~~~~~~~~~=:~~~~=:~~~=:~~=:~~=:~~~~~=:~=:=:~~=:=:=:=:~=:~~=:=:~~~~=:=:~~:==:=:~~:=~~~~~=:=:=:=:=:~-_:_1"

1.- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum.----------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Ing. Pedro Juárez, informa al Presidente Suplente que de acuerdo al registro de asistencía
llevado a cabo previamente, existe el quórum reglamentario para celebrar la presente sesión, por

~~~~~~~;ªªªª~~_-~-~~~~~~~~~~=~;;~~~~~=-;0-~~~~~~~;~=;1ry
El Ing. Abel González Reyes Presidente Suplente, manifiesta que en virtud de lo anterior se dará
lectura a los puntos que conforman el orden del día, previo a la lectura de 105 puntos que
conforman el orden del día quiero hacer del conocimiento del pleno de este subcomité que se
está presentando un nuevo orden del día el cual se les está entregando en este momento
diferente al que se incluyó en la carpeta pues estamos integrando unos casos que vamos
someter a la consideración de ustedes para llevarse a cabo por Excepción a la Licitación Públic
estos casos se presentan el día de hoy, en virtud de que 105 recursos están siendo avisados q
ya van a ser autorizados, todavía no tenemos en firme por parte d I rea de Finanzas de q
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quedan liberados pero las afectaciones ya fueron tramitadas y autorizadas ya sólo falta que el
área de Finanzas dé el visto bueno para que se pueda contar con el trámite correspondiente; sin
embargo, en virtud de que nos informan de que son recursos de origen, los cuales deben quedar
comprometidos a más tardar el día treinta y uno de octubre, por lo que estamos subiendo los
casos para presentación, con el compromiso desde luego que no serán contratados si no se
cuenta con las suficiencias correspondientes. En los antecedentes que les estamos entregando
tampoco se anexan las suficiencias porque no han sido autorizadas, pedimos el apoyo de todos
los integrantes del pleno para que podamos someterlos a autorización y que quedara
condicionado a que no se lIevarlan a cabo los procesos en cuanto no se contara con las
suficiencias correspondientes, entonces se somete a consideración del pleno la nueva Orden del
Día y solicitaría si no existiera inconveniente lo manifestaran levantando su mano, quien este de
acuerdo con esta nueva orden del día, en contra, abstenciones, se aprueba por unanimídad la
nuevo Orden del Día, existe algún comentario al respecto.-------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que si bien el cierre del presupuesto lo tenemos
ya en puerta y sí se cuenta con tiempo para comprometer el recurso y si bien es cíerto aún no se
cuenta con la suficiencia; sin embargo, si ya tenían conocimiento de esta situación hubieran
íntegrado la información con cuarenta y ocho horas de anticípación en la carpeta, porque aun así
tampoco lo tenían y no iban a contar con ello, no contamos con esta información para el trámite
correspondiente respecto a la justificacíón, los planos, el croquis es decir toda la información que
debe de contener un caso, por lo cual pedimos se tengan en consideración los tiempos con los
que se cuenta, que consideren que también la Contraloría Interna tiene que hacer su trabajo
análisis como corresponde; no es el.trabajo de la Contraloría detener u obstruir el trabajo la
Delegación, pero si exhortarlos a dar cumplimiento a los tiempos con los que se debe c mplir,
además recordarles, que es del Órgano Ejecutor del Gasto la responsabilidad del ejercicío del
recurso y queda bajo su responsabilidad.-----------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Toma la palabra el Ing. Abel González Reyes Presidente Suplente, manífestando que
efectivamente los casos que se están presentando, son trabajos y servicios que se hicieron como }
propuesta, para conseguir el dinero se hicíeron todos los tramites por parte de nosotros y del área I
de Finanzas; el día de ayer licenciada a las seis de la tarde, nos avisaron de la liberación de los
recursos que se están presentando hasta el caso número veinticinco, a las ocho y treinta de la
noche nos avisaron que se liberó otro más que es el caso numero veintiséis y todavía queda
pendiente la autorización de unos recursos de los cuales no nos han avisado que las afectaciones
se autorizaron; hay afectaciones que todavía están en el sistema que no han sido autorizadas y \
que todavía no tenemos la certeza de que están autorizadas y no las pusimos aquí esas ya no
sabemos que es lo que vaya a pasar, si se van a autorizar o no pero estas si efectivamente y le
agradecemos la comprensíón en ese sentido pero si en el día de ayer a las siete, verdad contador
cuando nos autorizaron, pero no ellos, la Secretaría de Finanzas nos avisa que autorizan esa
afectaciones y a las ocho treinta nos avisan que autorizan de la última fectaci6n inclusive todaví
en la noche madrugada estuvimos terminando de armar todo, ha r cursos licenciada que s
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pidieron y hasta el día de hoy ni siquiera nos han dicho que la afectación ha pasado, los que están
aquí por lo menos ya tenemos copia de las afectaciones que ya están aceptadas nada más es que
Finanzas entre y les avise a ustedes para que ustedes nos lo autoricen a nosotros y seria todo, no
vienen inclusive las suficiencias vienen con una clave presupuestal, el área de Finanzas también
los mando con esa clave presupuestal lo de menos era haber hecho las suficiencias con esa clave
pero al final del dia, uno u otro número le pueden cambiar ellos y mejor preferimos no presentarlas
pero la sorpresa que tenemos es en ese sentido, al dia de hoy lo que si tenemos bien definido y a
sabiendas de que es cierto, es que las afectaciones están autorizadas y lo que no está autorizado
todavía en afectación no lo metimos aqui.----------------------------------
-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------
Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martlnez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; quien manifiesta que habíendo revisado bien la información, es
importante señalar que cada una de estas justíficaciones debe traer que, derivado del cíerre del
presupuesto, y los tiempos con los que lo está liberando la Secretaría de Finanzas, pues se están
dando en estas condiciones, en la presentacíón del caso sin contar con estos elementos, pero
debe contar como parte de la justificación, ya que esto justifica la presentación en el Subcomité.--
-------------------------------------------------------------------------_ •._--_._------_._- ._._----_._._-----------------

\....1 Toma la palabra el Ing. Abel González Reyes Presídente Suplente, manifestando que lo
ampliamos y lo dejamos como parte de la justificación para la presentación de los casos con
mucho gusto.------------------- _
--------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -
Toma la palabra el Mtro. Héctor Mateo Infante Meléndez, Director de Recursos Fínanc' ros,
Suplente del Director General de Administración, Vocal; manifestando que el 25 de octubre, se
tuvo conocímiento y se hicieron las gestiones correspondientes de la carga respectiva y el día de
hoy nos comunicaron que dado los avances que se tenlan queda probable que en el intervalo de
el dla de hoy tuviéramos una respuesta en consecuencía de lo previamente autorizado, de manera
verbal ahora nada mas que el sistema nos lo acepte.---------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Toma la palabra ellng. Abel González Reyes Presídente Suplente, manifestando que si no hubiera~~~;~_:n_-~~_rl:_~~_~~_~:~_-~~_~f_~~_~ry
--------------------------------------------------------------------------------------
1.- Lista de Asistencia y Declaratoria de Quórum.-----------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
2.- Lectura y Aprobacíón al Orden del Día.-------------------------------------------- \

--------J\~----
~

--------------------------------------------------------------------------- -
------------------------------------------------------------------------------------
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3.-Acta Firmada.--------------------------------------------------- _
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
3.1.-Acta de octavasesión ordinaria2016-----------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------.------------------------------------------------------------------------------------------------
4.-Aprobación de Actas.--------------------------------- _

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
4.1.-Acta de la NovenaSesiónOrdinaria2016.---------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
S.-Listadode casos parasu autorización.-------------------------------------------- _
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
5.1.-Presentacionde casos (excepcióna la LicitaciónPública).----------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6.-Control y seguimientode acuerdos.------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
6.1.-Seguimientode acuerdos.---------------------------------------------- _
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------7.-Informes .------------------------------ _
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7.1.-Evoluciondel Gasto de InversiónparaObra Públicaen Bienesdel DominioPúblico.------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
7.2.-lnformesde Avance Fisico para Obra Públicaen Bienesdel DominioPúblico.-----------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
8.-Asuntos Generales.--------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Se somete aprobación el Orden del dia, para lo cual les pido que los que estén a favor lo
manifiesten levantandola mano,en contra,abstenciones,se apruebapor unanimidadel Ordendeldia.---------------------------------- :- _

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------3.- Actas Firmadas.--------------------- _

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

\
El Ing. Abel González Reyes; Presidente Suplente, quien manifiesta el~ once q

~
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incluye el numeral 3.1, se presenta el Acta de la Octava Sesión Ordinaria 2016, ya con las rubricas
y firmas correspondientes para conocimiento del Pleno y pregunta si existe algún comentario al
respecto; al no haberlo, continua con el desahogo del punto número cuatro---------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------.------------------------------------------------------
4.-Aprobación de Actas. ------------------------------------------------------------ _
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------.-.---------.-.----
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------.-----.
El Ing. Abel González Reyes; Presidente Suplente, manifiesta que en el folio número veintiuno de
nuestra carpeta, se encuentra el numeral 4.1 que corresponde a la Aprobación de Acta y, para
esta sesión, se presenta el Acta de la Novena Sesión Ordinaria 2016 la cual se localiza en el folio
veintidós, para la firma correspondiente de aprobación y, en el caso de que mandaron
correcciones, ya se cuentan con las mismas; pregunta si hay comentarios al respecto, al no
haberlo, se pasa para su firma y continua con el siguiente punto.---------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
5.-Listado de casos para su autorización.-------------------------------------------------- _
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

,
,

~'

\
-----~----------- 5

1c-~

--------------------------------------------------_._--------_._--_._---------

El Ing. Abel Gonzales Reyes, Presidente Suplente, manifiesta que tenemos el punto numero 5
correspondiente a listado de casos para su autorización, para esta sesión se van a presentar seis
casos con un monto aproximado de $13,984,048.00 pesos, la presentación de estos casos es po
Excepción a la Licitación Pública y se presentan para la dictaminación de este Subcomité
Obras. ----------------------------------_.:.. _

Se presenta Caso número 21, la cantidad 7, la unidad es espacio público, la descripción de la obra
o servicio se refiere a la recuperación de espacios públicos a través de parques de bolsillo,
gimnasios al aire libre y juegos infantiles dentro del perimetro delegacional, el monto estimado
para estos trabajos es de $3,079,986 pesos, el periodo de ejecución que se pretende llevar a cabo
es de 60 días y la justificación que se integra en el mismo caso y un fundamento legal para
llevarse a cabo a través de una Adjudicación Directa por Excepción, si hubiera algún comentario al
respecto.--------------------------------------------------------------------------------------

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martlnez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que las justificaciones no traen firma.-----------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ing. Abel González Reyes; Presidente Suplente, manifiesta que en un momento se procederá a las
firmas correspondientes, comenta que no se cuenta con las mismas ya que su elaboración fue
realizada a las 3 de la mañana y es difícil conseguir las firmas yeso se debe a que se están
autorizando poco a poco los recursos y lo que no quieren es perder el recurso, por eso se e '
manejando de esta manera pero formalizados todo debidamente, manifiesta si existe alg
comentario al respecto.--------------------------- _

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------
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Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Admínistrativa, Asesora Suplente; manifestando que las pasadas tampoco traían firma.--------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Toma la palabra Ing. Abel Gonzales Reyes, Presidente Suplente, manifestando que las que le
pasamos, que fue el mismo caso la Sesión pasada le comentaba yo que íbamos a tener este
problema porque nos han ido autorizando poco a poco los recursos y lo que no quisiéramos
precisamente es que se nos perdiera el recurso, por lo que lo estamos integrando de esta manera
pero formalizamos todo debidamente, si no hubiera ningún otro comentario al respecto, al no
haber más comentarios al respecto pasaríamos al caso número 22.-----------------------
------------------------------------------------------------------------------------------.----------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Caso número 22, cantidad 0.06, la unidad es el Km y se refiere a: La Construcción de la red
secundaria de drenaje en la Col. Corpus Christy dentro del perímetro delegacional, el monto
estimado para estos trabajos es de $1,438,000 pesos y un periodo de ejecución de 60 días, la
justificación es la que se indica en el caso y el fundamento legal es para llevarse a cabo a través
de una Adjudicación Directa por Excepción, si no hubiera comentario al respecto pasaríamos al
caso número 23.--------------------------------------------------- _

~~===~~~~=====~~==~=~======~=~~=========~~====~~=~~~==~~====~~==~~~~~~~-~
Caso número 23, cantidad 2, la unidad es el inmueble y se refiere a servicios para la elaboración
de planos Ask-Built del Mercado Centenario y elaboración del proyecto ejecutivo del Mercad
Olivar del Conde con un monto estimado de $2,056,600 pesos y un periodo de ejecución de
días, la justificación es la que se indica en el caso y el fundamento legal es para llevarse a cabo
atreves de una Adjudicación Directa por Excepción, si hubiera algún comentario al respecto.-----
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -

Caso número 24, cantidad 1, unidad inmueble es un estudio y se refiere a los servicios para la
elaboración de planos Ask-Built de la clínica T-1I1 de la Col. Jalalpa el Grande dentro del perímetro
delegacional el monto estimado para este servicio es de $3,500,000 pesos con un periodo de
ejecución de 60 días la justificación es la que se indica en el caso y el fundamento legal es para
llevarse a cabo a través de una Adjudicación Directa por Excepción, si hubiera algún comentario al
respecto, si no hay ningún comentario al respecto pasaríamos al caso número 25.------------------

\
-------------------------------- -

se f\en

~'

Caso número 26, cantidad 1, unidad es el espacio público,

Caso número 25, cantidad 11, unidad estudio y se refiere a la elaboración de dictámenes de
seguridad estructural de viviendas de la Col. Barrio Norte, dentro del perímetro delegacional, el
monto estimado es de $1,879,432 pesos, con un periodo de ejecución de 60 días, la justificación
es la que se indica en el caso y el fundamento legal para llevar a cabo esta contratación es a
través de una Adjudicación Directa por Excepción, si hubiera algún comentario al respecto de no
ser así pasariamos al caso número 26.----------------------------------------------------- ---

--------------------------------------------------------------------------------------------
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recuperación de espacios públicos en la Col. Zenón Delgado dentro del perímetro delegacional el
monto estimado es de 2,000,000 de pesos con un periodo de ejecución de 60 días la justificación
es la que se indica en el caso y el fundamento legal para llevar a cabo es través de una
adjudicación directa por excepción si hubiera algún comentario al respecto, al no haber
comentarios al respecto con este caso estaríamos terminando la presentación de nuestro listado
de casos y pediriamos entonces la aprobación de los mismos a efectos de que se lleve a cabo no
como aprobación si no como dictaminación y como dijo atinadamente la licenciada, la
responsabilidad de los mismos al ser adjudicación directa por excepción queda en el área de
contratación respectiva para lo cual pediría que quienes estén a favor de la dictaminación de estos
casos 10 manifiesten levantando la mano, en contra, abstenciones entonces quedan dictaminados
los casos para los efectos posteriores si hubiera algún comentario al respecto, al no haber
comentarios pasaríamos al punto número 6 de nuestra carpeta.-------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Toma la palabra ellng. Abel Gonzales Reyes, Presidente Suplente, manifestando que claro que sí,
pasamos a control y seguimiento de acuerdos. Acuerdo W 002. En el cual se establece que"
deberá de enviar a la Contraloría Interna, copia de las suficiencias presupuestares con toda

~:~~~~::~~~~-~~-~:-~diC~~~~~~_~~~~~~~~~~_~:~~~men~e forrna~~:da~~~~_~:~~~_ ~
--------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, Asesora Suplente; manifestando que quisiera que quede como punto de acuerdo el
que se presente previo a la contratación, al Subcomité en alcance o a la Contraloría Interna, copia
de las suficiencias presupuestales con toda la información que se adicionó debidamente
formalizada con firmas y justificaciones como corresponde.---------------------------------'--- -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------
6.-Control y seguimiento de acuerdos.----------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Ing. Abel Gonzales Reyes, Presidente Suplente, manifiesta que en el folio treinta de nuestra
carpeta se presenta el punto numero 6 correspondiente a Control y Seguimiento de Acuerdos, y
en el folio treinta y dos tenemos el punto 6.1 que corresponde a el control y seguimiento de
acuerdos y tenemos el acuerdo de la Primera Sesión Ordinaria 2016, el número de acuerdo es el
001/2016, el acuerdo corresponde a que la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano
realizará la modificación y/o ampliación del Manual de Integración y funcionamiento del subcomité
de Obras Publicas respecto de los lineamientos para la presentación y declaración de intereses y
manifestación de no conflicto de intereses a cargo de las personas Servidoras Publicas de la
Administración Publica del Distrito Federal y homólogos, el área responsable es la Dirección \
General de Obras y Desarrollo Urbano, el seguimiento lo seguimos manejando como pendiente y
estamos registrando el mismo avance de la sesión pasada que es de un 70%, aquí hacemos I
comentario en el sentido de que ya fueron realizadas todas las correcciones de acuerdo a I
nuevos lineamientos de CGMA ya se integraron y ya con esto los de CGMA nos dijeron:¡e ya
muy rápido el trámite, que ya se había hecho una primer revisió ahorita nada í \ fue

,

L.
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adecuación a los nuevos lineamientos y estamos a la espera de la autorización, si hubiera algún
comentario al respecto, si no hay comentarios al respecto pasariamos al punto 7 de nuestra
carpeta.------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------.------------------------.------------.7.- Informes. ------------------------------------------ _

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Ing. Abel González Reyes; Presidente Suplente, manifiesta que en el folio noventa y nueve se
encuentra el numeral 7.1, correspondiente a la Evolución del Gasto de Inversión para Obra Pública
en Bienes del Dominio Público, presentándose el informe de Evolución de la Dirección General de
Obras y Desarrollo Urbano, así como también, la Evolución correspondiente a la Dirección General
de Servicios Urbanos, y pregunta si existe algún comentario.--------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------.-----------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------.
Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martinez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, manifiesta que tenemos un ejercicio muy bajo alrededor del 9% respecto al total
del presupuesto designado tanto para la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano como
de la Dirección General de Servicios Urbanos, ¿a qué se debe esa baja del ejercicio?, se habia
cuestionado hace un par de meses que si se debla a la presentación extemporánea de las
estimaciones que estaban en revisión para la autorización de las estimaciones, qué a pasado ya
que está muy bajo el ejercicio en el gasto.--------------------------------------------------------
-------------------------------- w w w _

Toma la palabra el In9. René Arias Andrade, Director Obras, Suplente del Director Gener de
Obras y Desarrollo Urbano, Vocal; manifestando que estamos trabajando con las empresas y se
estado subiendo ese volumen, obviamente los informes están desfasados un mes atrás y en los
próximos dlas tenemos que tener regularizada toda esta parte.----------------------------

\

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martinez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, comenta que se entiende que este mes tenemos un compromiso significativo de
$200, 000,000.00 que eso va prácticamente a igualar el presupuesto asignado total al mes de
septiembre y octubre contra lo que se comprometió a la fecha que son $470,000,000.00
aproximadamente, pero el ejercicio aun así es del 9%.------------------------------------------

w w w _

-------------------- w _

El Mtro. Héctor Mateo Infante Meléndez, Director de Recursos Financieros, Suplente del Director I

General de Administración, manifiesta que esto es derivado a la tramitación de los documentos
respectivos, además que ya es necesario el contacto con las constructoras, en la medida que nos
los hagan llegar nosotros haremos los registros correspondientes, para que sea mas real lo
ejercido hasta la fecha, ya que se tiene como fecha de corte el 30 de septiembre.--------------------
----_ww ww __ w w w_w __ ww w w__ ww _

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martinez, Subdirectora de Auditoria Operativ y
Administrativa, comenta que solamente pide que se haga el seguimiento que corresponda de de
la parte de las estimaciones, la revisión, la aplicación de penas convencionales si es~t apli el
caso y el seguimiento al área de presupuesto para que se hagan los p s corresponr:~\es.-

, ,
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----------------------------------------------_. __._-----_._-------_._.-
El Ing. Abel González Reyes; Presidente Suplente, comenta que se tomaran en cuenta la moción,
además comenta que con respecto a este informe se presenta el avance con respecto al recurso
que se va comprometiendo no al que se va estimando, para el siguiente mes, si habrá un repunte
muy fuerte porque nuestro cierre al final del día culmina el día 31 de octubre de todos los que son
recursos, como avance comprometido los que son recursos locales se verán reflejados, y que todo
el recurso local quedara comprometido; que es lo que en este informe se trata de ver, el avance en
la contratación y en el siguiente informe ya es donde se ve la particularidad de las estimaciones
con respecto a los contratos que se llevan a la fecha.---------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------(;C>Nl)lrE.--------oo--oo------------

El Ing. Abel González Reyes; Presidente Suplente, comenta que si no hubiera otro comentario, se
pasaría al folio ciento uno se presenta el punto 7.2, Informe de Avance Fisico y Financiero para
Obra Pública en Bienes del Dominio Público, y del folio treinta y nueve al folio cuarenta y cinco se
presenta el Informe del Avance Físico para Obra Publica, correspondiente a la Dirección General
de Obras y Desarrollo Urbano y en el folio cuarenta y seis y cuarenta y siete se presenta el
Informe del Avance Físico, correspondiente a la Dirección General de Servicios Urbanos, y
pregunta si existe algún comentario, al no haber comentario se pasa al punto numero 8.-------
--------------------------------------------------------------- -

S.-Asuntos generales.-------------------------------------------- _
------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------.----------

--------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------._-

-----------------------------------------------------------------------
El Ing. Abel González Reyes; Presidente Suplente, manifiesta se pasarla al folio ciento doce de la ¡
carpeta, que corresponde al punto número 8 Asuntos Generales, para esta sesión no hay ningún
asunto y pregunta si hay comentarios al respecto, al no haber comentarios con esto quedan
agotados todos los puntos del Orden del Día integrados en la carpeta y se da por concluida la
.Décima Sesión Ordinaria 2016 del Subcomité de Obras Públicas del Órgano Político.----------

----------------------------------------------------------------------------------------------

~,

ONZALEZ REYES
DIR NERAL DE OBRAS Y

DESAR LLO URBANO
PRESIDENTE SUPLENlrE
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ZALEZ ESCAMILLA
lOSO y CONSULTIVO

JURID O
SU E TE

LOPEZ SANDOVAL
DE SERVICIOS URBANOS
SUPLENTE

L1e.~~NEZ
SUBDIRECTORA DE AUDITORIA OPERATIVA y

ADMINISTRATIVA
SUPLENTE

ANA L:
-,} LOPEZ
TENCION y DESARROLLO A LA
JUVENTUD
SUPLENTE

'>?;:::
MTRO. HECTOR MATEO INFANTE

MELENDEZ
DIRECTOR DE RECURSOS FINANCIEROS

SUPLENTE

L

~
LIC. CATALINA OLVERA GARDUÑO

CONTRALORA CIUDADANA
INVITADA

LIC. NORMA P
CONT

cJ~od-
RICIA HERNANDEZ CRUZ
LORA CIUDADANA
INVITADA
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